
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆理事会報告 

 5 月の実行予算が承認されました。パソコンは事務経費で支払をする。修正予算はしないことになりました。 

  

◆幹事報告 

 ロータリー手帳 

 ロータリー日韓親善会議委員会より 第 9 回ロータリー日韓親善寛喜ご参加へのお願いとプログラム 

 光 RC より 25 周年記念誌 

 福山 21 世紀青少年育成協議会より 18 年度事業のお礼と 19 年度事業のお願い 

 岩森ガバナー事務所より ロータリーカード申込みのお願い 

（例会変更） 

 

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 72.22% 

        欠席者 10 名    平田さん 佐藤(直)さん 貝川さん 入川さん 角田(浩)さん 

                     伊藤さん 中元さん 梅西さん 谷口さん 麦谷さん 

 

       前々回 5 月 22 日  ○補正出席率  88.89％ 

       メイキャップ     津田さん 梅西さん 

 

◆スマイル BOX 

 会員誕生記念祝     前田眞治さん    32 年 6 月 26 日 

             今井尚正さん    30 年 6 月 16 日 

             角田浩樹さん    44 年 6 月 24 日 

             武郷義昭さん    20 年 6 月 18 日 

 会員奥様誕生記念祝   神原文子さん       6 月 9 日 

             佐藤ひろみさん(直敏)   6 月 9 日 

             西川さとみさん      6 月 29 日 

◆申告スマイル 

 門田一治会長……500 回記念例会では、多くの会員さんの出席と、会場準備をしてくださいました、親睦委

員会の皆様ありがとうございました。理事、役員、委員長会議、次年度会長幹事さんありがとうございま

した。 

 前田眞治さん……5 月 31 日の次年度役員委員長懇親会には、多数の方に出席していただき長時間お付き合

いをいただき誠にありがとうございました。次年度よろしくお願い致します。徳永さん本日の卓話よろし

くお願い致します。 
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 佐藤俊之幹事……先週の 500回例会出席者の皆様あ りがとうございました。本日のプログラムは国際奉仕

委員会の担当です。徳永委員長よろしくお願い致します。 

 眞田惣行さん……先日、ホームテレビの「ビジネス最前線」という番組で㈱メディアテック一心と私の紹介

をしていただきました。感謝です。 

 佐藤和美さん……この度思いがけず、広島県警本部長より 35 年以上無事故無違反で交通安全と事故防止に

貢献、全日本交通安全協会会長より交通事故の防止と交通秩序の確立に貢献ということで交通栄誉賞、緑

十字銅賞と、それぞれ表彰を受けましたのでスマイルします。 

 武田正敏さん……いつもお世話になりありがとうございます。先日は次年度役員委員長親睦会にご多忙中の

ところ、関係者の方々、ご参集賜り感謝です。ありがとうございました。ご指導、ご鞭撻よろしくお願い

致します。 

 徳永雅俊さん……6 月 1 日に尾道のサティに 5 点目を出店することが出来ました。また、本日は国際奉仕委

員長として 1 年間の幇助句をさせていただきますのでよろしくお願い致します。 

 岩永光司さん……先日の 500 回記念例会には多くのご参加をいただきありがとうございました。パスト会

長の皆様には思い出を暑く語っていただき感激いたしました。最後は皆さん踊りに参加してくださりあり

がとうございました。準備段階から創立会長や親睦委員会の皆様には大変お世話になりました。ありがと

うございます。本日は名司会の徳永さん卓話を楽しみにしております。 

 谷原直人さん……500 回記念おめでとうございます。これから 1000 回に向けて新入会員の私も頑張って出

席してまいりますのでよろしくお願い致します。 

 

◆プログラム：徳永雅俊さん：「国際奉仕委員長として今年度を振り返って」 

 1. 例会プログラム 

   ・9 月 12 日ゲスト卓話 

     松永 RC、沖 裕人氏を講師に向かえ国際奉仕事業として、タイ バンコク・スリウォン RC などが

行う「タイ リサイクル自転車贈呈プロジェクト支援」のお話を伺いました。タイの貧しい子供た

ちの通学環境改善のため、日本の放置自転車をタイの学校に贈呈するという国際奉仕事業のお話で

した。 

   ・2 月 13 日ゲスト卓話 

    福山丸之内 RC、池田潤治氏を講師に向かえ、自らの体験談として国際奉仕についてお話をいただき

ました。特に語学力を活かされ、長野オリンピックでボランティアとして活躍されたお話などは、と

ても興味深く聞くことが出来ました。 

 2. 国際社会奉仕 WCS（World Community Service）10 周年を迎えるクラブとして今後の国際奉仕活動を

どのように取り組んでいくかを、調査、研究するという件ですが、結論から申しますと、まだ時期早々と

思われます。その一番の理由は、会員の負担が増し退会者が出てくる恐れがあると思われるからです。や

はり会員数や各委員会との事業を照らし合わせながら行っていくべきであると考えます。昨年、ガバナー

補佐幹事として 4クラブのクラブ協議会などに参加させていただく中で多くのクラブが昔からやっている

からとか現状を把握させないままその事業を継続し、その結果、会員の負担が増加し、退会者が増えてい

る現状を目にすることが出来ました。以上のことから、国際奉仕事業はもう少し時間をかけ、結論を出す

べきと考えます。 
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◆5 月 31 日 次年度委員長懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会  6 月 19 日（火）クラブ協議会 次年度に向けて 

       6 月 26 日（火）最終夜間例会 

 


